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ABSTRAK 

Adiba Rahma Izzati, 2023. Bentuk-bentuk Coping Stress Mahasiswa Program Studi Pendidikan 

Bahasa Mandarin Universitas Negeri Jakarta. Skripsi. Jakarta: Prodi Pendidikan Bahasa Mandarin, 

Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Jakarta. 

Ketika mahasiswa menghadapi tuntutan akademik yang dapat menyebabkan stres 

akademik, dibutuhkan cara untuk menghadapi, mengurangi, dan mengatasi stres tersebut atau 

disebut sebagai coping stress. Tujuan penelitian ini untuk mendeskripsikan kondisi stres akademik 

yang pernah dialami mahasiswa Program Studi Pendidikan Bahasa Mandarin Universitas Negeri 

Jakarta (PSPBM UNJ) dan bentuk-bentuk coping stress yang dilakukan mahasiswa PSPBM UNJ 

dalam menghadapi stres akademik. 

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif dengan metode wawancara 

terstruktur.. Responden penelitian adalah mahasiswa tingkat akhir PSPBM UNJ yang telah 

berhasil menyelesaikan seluruh rangkaian mata kuliah hingga ke semester 7 berjumlah 40 

mahasiswa. Peneliti mengacu pada teori tentang tipe stressor menurut Gadzella, teori bentuk-

bentuk coping stress menurut Lazarus dan Folkman, serta teori dimensi coping stress menurut 

Carver, Scheier dan Weintraub dalam menyusun pertanyaan wawancara. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa mahasiswa PSPBM UNJ mengalami stres akademik 

akibat perubahan atau peristiwa yang dapat menyebabkan frustrasi, konflik, tekanan, serta adanya 

kecenderungan untuk memaksakan diri dalam menghadapi permasalahan akademik. Mahasiswa 

PSPBM UNJ melakukan coping stress bentuk problem-focused coping, emotional-focused coping 

atau menggabungkan keduanya dalam menghadapi stres akademik. Diharapkan penelitian ini 

dapat berguna untuk membantu mahasiswa yang sedang mempelajari bahasa Mandarin agar dapat 

menghadapi stres akademik. 

Kata kunci: stres akademik, coping stress, pendidikan bahasa Mandarin. 
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ABSTRACT 

Adiba Rahma Izzati, 2023. Forms of Coping Stress for Students of the Chinese Language 

Education Study Program, Jakarta State University. Thesis. Jakarta: Departement of Chinese 

Language Education, Faculty of Languages and Arts, Jakarta State University. 

When students face academic demands that can cause academic stress, ways are needed to 

deal with, reduce, and overcome this stress or are referred to as coping stress. The purpose of this 

study was to describe the conditions of academic stress experienced by Departement of Chinese 

Language Education Jakarta State University (PSPBM UNJ) students and the forms of coping 

stress used by PSPBM UNJ students in dealing with academic stress. 

This research is a qualitative descriptive study using structured interview methods. The 

research respondents were final year students of PSPBM UNJ who had successfully completed all 

courses up to semester 7, totaling 40 students. The researcher referred to Gadzella's theory of 

stressor types, Lazarus and Folkman's theory of forms of coping stress, and Carver, Scheier and 

Weintraub's theory of coping stress dimensions in compiling interview questions. 

The results of the research show that PSPBM UNJ students experience academic stress due 

to changes or events that can cause frustration, conflict, pressure, and a tendency to force 

themselves to deal with academic problems. PSPBM UNJ students cope with stress in the form of 

problem-focused coping, emotional-focused coping or combining the two in dealing with 

academic stress. Hoped this research can be useful in helping students who are studying Mandarin 

to be able to deal with academic stress. 

Keyword: academic stress, coping stress, departement of Chinese language education. 
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摘要 

Adiba Rahma Izzati, 2023 年。雅加达国立大学汉语教育学系学生应付应激的形式。本科毕

业论文。雅加达：雅加达国立大学，语言美术学院，汉语教育学系。 

当学生面临史导致学业压力的学业要求时，需要一种方法来处理、减少和克服这种

压力或称为应付应激。本研究的目的是描述汉语教育学系雅加达国立大学（PSPBM UNJ） 

学生所经历的学业压力状况以及 PSPBM UNJ 学生在应对学业压力时所采用的应付应激的

形式。 

这项研究是一项采用结构化访谈方法的定性描述性研究。研究对象是 PSPBM UNJ

的最后一年学生，他们成功完成了截至第 7 学期的整个系列课程，总共 40 名学生。研究

员在准备访谈问题时参考了 Gadzella 的压力源类型理论、Lazarus 和 Folkman 的应付应激

的形式理论以及 Carver、Scheier和Weintraub的应付应激维度理论。 

结果表明，PSPBM UNJ 学生由于导致沮丧、冲突和压力的变化或事件而经历了学

业压力。PSPBM UNJ 学生以以问题为中心的应付方式、以情感为中心的应付方式或两者

结合的方式应付学业压力。希望这项研究能够帮助正在学习汉语的学生应对学业压力。 

关键词：学业压力，应付应激，汉语教育学系 
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